



Pide oposición no insistir en reformas sin tener consensos

Dirigentes nacionales y líderes legislativos de oposición pidieron al presidente AMLO no insistir, en estos momentos, con otras reformas constitucionales. Alejandro Moreno, líder del PRI, dijo que no debería perder tiempo con iniciativas como la electoral o la de la Guardia Nacional, cuando no hay

condiciones de diálogo político. Jorge Romero, jefe del PAN en San Lázaro, demandó que mejor “el presidente y su gabinete se pongan a gobernar”. El presidente del PRD, Jesús Zambrano, dijo que “en la oposición hay disposición, pero se requieren acuerdos y consensos”.

— Víctor Chávez / PÁG. 36

MENSAJE DE LA OPOSICIÓN

Piden a AMLO no insistir en reformas que no pasarán

La Electoral y la de la Guardia Nacional, sin ninguna posibilidad de transitar, anticipan

VÍCTOR CHÁVEZ

vchavez@elfinanciero.com.mx

Dirigentes nacionales y líderes legislativos de oposición llamaron al presidente López Obrador a “no insistir inoportunamente” con otras reformas constitucionales “en momentos de alta crispación política”.

Luego de que el coordinador de Morena en el Senado, Ricardo Monreal, informó que esta semana podría llegar a la Cámara alta la reforma a la Guardia Nacional y a San Lázaro la reforma electoral, el

líder nacional y diputado del PRI, Alejandro Moreno, consideró que el Presidente “no debe perder el tiempo al insistir con reformas como la electoral o la de la Guardia Nacional en estos tiempos, cuando no se cuentan con los mínimos consensos ni condiciones de diálogo político”.

Rubén Moreira, líder parlamentario priista en San Lázaro, advirtió que “no es conveniente ni prudente, en estos momentos de alta crispación y con peligrosas guerras de odio, desgastar ni polarizar más innecesariamente al país con sus propuestas sin acuerdos mínimos”.

El presidente nacional del PAN, Marko Cortés, definió que “ya lo dijimos, no es momento para reformas sin consenso y sin disposición al diálogo”.

Jorge Romero, jefe del PAN en San Lázaro, demandó “que el Presidente y su gabinete se dediquen mejor a gobernar, a pacificar al país, a dar resultados y no a insistir, inoportunamente, con reformas sin posibilidades de transitar”.

Sostuvo que, “aunque nos amenacen” y ante el inicio de “una campaña de desprestigio en contra de los diputados que votaron en contra” de la reforma eléctrica, el PAN se dio a la tarea de dar a conocer los argumentos por los que votó en contra.

El presidente nacional del PRD, Jesús Zambrano, sostuvo que “las propuestas de reformas a la Constitución deben ser consensuadas con tiempo y sin campañas de odio y desprestigio contra la oposición por todo el país”.